

Déclaration de principe sur le respect des six principes directeurs du label de qualité

« Recrutement équitable en soins en Allemagne »

La FG Int. Personalservice GmbH s'engage à un recrutement et à une mise en relation de professionnels de santé éthiques, transparents et durables. Notre entreprise s'aligne sur les six principes directeurs du label de qualité RAL « Faire Anwerbung Pflege Deutschland » et s'engage à respecter les normes les plus élevées dans le processus de recrutement international, conformément aux directives de l'Organisation mondiale de la santé (WHO) et aux conventions internationales relatives aux droits de l'homme.

Documentation écrite pour vérification

Toutes les conventions dans le cadre du recrutement et de la mise en relation de professionnels de santé sont documentées par écrit. Cela concerne notamment les conditions de mise en relation, les prestations convenues ainsi que toutes les informations pertinentes nécessaires à la traçabilité du processus de mise en relation.

Gratuité du processus pour les professionnels de santé

Le recrutement et la mise en relation des professionnels de santé sont gratuits pour les personnes concernées. Nous ne facturons aucun frais pour la mise en relation ou les prestations associées, afin que les professionnels de santé ne soient pas financièrement impactés.

Limitation du risque économique pour les professionnels de santé

Nous veillons à ce que les professionnels de santé ne soient exposés à aucun risque financier inutile pendant tout le processus de mise en relation et durant leur activité professionnelle en Allemagne. Aucun coût n'est facturé pour la mise en relation ou d'autres prestations directement liées (**principe Employer-Pays**).

Renonciation aux obligations de remboursement ou de fidélité

La FG Int. Personalservice GmbH renonce à imposer toute obligation de remboursement ou de fidélité dans les contrats de mise en relation avec les professionnels de santé concernant les frais de mise en relation. Cette pratique s'applique à l'ensemble de la chaîne de services, de sorte qu'aucun contrat de travail ne contient de telles obligations.

Transparence du processus de mise en relation

Nous assurons une transparence totale à toutes les étapes du processus. Toutes les informations pertinentes, y compris les étapes individuelles, les prestations offertes ainsi que les coûts éventuels, sont communiquées de manière claire et compréhensible aux professionnels de santé afin qu'ils puissent prendre une décision éclairée.

Durabilité et participation

Nous privilégions des solutions durables et à long terme, répondant à la fois aux besoins des professionnels de santé et aux exigences des établissements. Pendant le processus de mise en relation, nous favorisons la participation active des professionnels et veillons à ce que leurs droits et intérêts soient respectés et protégés tout au long du processus.

Responsabilité de notre processus de recrutement et de mise en relation

La FG Int. Personalservice GmbH assume l'entièvre responsabilité du processus de recrutement et de mise en relation. Nous veillons à ce que tous les partenaires et prestataires avec lesquels nous collaborons respectent les mêmes normes élevées en matière d'équité, de transparence et d'éthique.

Respect des normes internationales et des droits de l'homme

En plus des principes ci-dessus, la FG Int. Personalservice GmbH s'engage à respecter les standards internationaux des droits de l'homme, notamment :

- les normes fondamentales de travail de l'ILO
- les Principes généraux et lignes directrices opérationnelles de l'ILO pour un recrutement équitable
- les Principes directeurs des Nations Unies relatifs aux entreprises et aux droits de l'homme

Nous nous engageons également à agir conformément au **WHO Global Code of Practice on the International Recruitment of Health Personnel** et à garantir qu'aucun recrutement ne provienne de pays figurant sur la liste actuelle de l'OMS « Health Workforce Support and Safeguards ».

Notre engagement pour un recrutement équitable

La FG Int. Personalservice GmbH s'engage à faire tous les efforts possibles pour garantir un recrutement de professionnels de santé équitable, transparent et éthique. Nous favorisons des conditions de travail justes et respectons les droits des professionnels de santé à chaque étape du processus.

Nous sommes convaincus que cette approche est non seulement dans l'intérêt des professionnels et des établissements de santé, mais contribue également à un développement durable et éthique de l'ensemble du secteur.